
平成２４年度 第１回  岐阜県手話サークル協議会理事会議事録 
日時 平成２４年５月２５日（土）午前１０時から１２時 
会場 岐阜市市橋コミュニティーセンター 

 
 成立確認   

出席理事（２５） 委任状（１８）あわせて（４１）（開会時） 有効定数（４７）の８０％以上 
規約第１３条の４により、過半数に達しており成立 

 
１ 会長挨拶 

今年度の岐阜県聴覚障害者大会における優良サークル表彰に、県サ協として多治見市の桔梗の会を推

薦したい。推薦理由：歴史あるサークルで、市の通訳設置や地元での活動に尽力されているため（拍

手をもって了承を得た）。 
 
２ 協議事項 
  第１号議案 平成２３年度事業報告（案）について 

承認 
  第２号議案 平成２４年度収支決算報告（案）について 

承認 
  第３号議案 その他 

なし 
 
３ 報告・連絡事項など 
（１） ぎふ清流大会について 

・情報支援ボランティアについて 
手話：４３０人、要約筆記：１３０人、ＰＣ要約：４０人 

 ・開会式、閉会式への入場は申込制です。観覧希望の方は、各自申込んでください。 
（２） リラクゼーション研修について 

昨年度は関市のサークルへ呼んでいただき、話をさせていただいた。今年度も是非多くのサー

クルで研修を開催していただくようお願いしたい。 
（３） HPについて 

県サ協のＨＰを魅力あるものにしたいと考えている。一部顔写真と笠松町あゆみの会のサーク

ル活動の動画を掲載したが、まだ内容が充実していない。ＨＰ充実のために購入したビデオカメ

ラを各サークルにお貸しするので、サークルの様子を撮影していただき、ＨＰに載せたい。県サ

協のＨＰを見た人が、手話サークルは楽しそうだな、行ってみたいと思えるようなＨＰにするた

めにどうしたらよいか、意見をください。なお、加盟届を提出していないサークルは７月末日ま

でに事務局へ提出してください。 
質問：ビデオカメラはどうやって借りるのか？ 
回答：事務局から郵送し、撮影後に返送してもらう。また、ブロック研修などのイベントがあ

れば、こちらが行って撮影することも考えています。 
（４） サークル紹介について 
（５） ブロック研修会およびブロック長について 

 
４ その他 

全国手話通訳問題研究集会岐阜支部の渡辺支部長より、第４６回全国手話通訳問題研究集会ｉｎ

ぎふ（夏集会）（平成２５年８月２３日（金）～２５日（日））開催について、呼びかけがあった

（別添資料参照）。 
岐阜県での夏集会開催は初めてのことで、1,200 名の参加者を目標としています。そのため 200
～300名の要員が必要と考えています。みなさんも会員となって一緒に盛り上げていただきたい。



 
 


